

Profession de foi du candidat

NB : Ce document est mis à disposition des candidats aux élections des représentants des entraîneurs, des représentants des officiels et de la commission des sportifs de haut-niveau. La forme proposée n'est pas imposée : chaque candidat reste libre de présenter (ou non) une profession de foi par écrit (présentation libre) et/ou fournir tout autre document qu'il estimera utile (CV sportif, présentation individuelle, projet de mandature, etc). Ces éléments seront publiés sur le site internet fédéral ainsi que sur la plateforme de vote électronique.

Sébastien DERVIEUX



CLUB : AS MONACO NATATION

DISCIPLINE REPRÉSENTÉE : Water-polo

- DERNIÈRE ANNÉE D'INSCRIPTION SUR LA LISTE MINISTÉRIELLE DE HAUT-NIVEAU : 2024

- PARCOURS D'OFFICIEL :

- * Officiel C de Natation en 1996
- * Arbitre régional de water-polo avec le CIF dès 2002
- * Arbitre Fédéral depuis 2006
- * Arbitre International LEN (puis EA) depuis 2014 puis FINA (WA) depuis 2015

Parcours d'éducateur et d'entraîneur :

Professeur d'EPS depuis 2000
Entraîneur bénévole de Natation au Caneton Club de Beaumont 2005/2008
Entraîneur bénévole de water-polo à Conflans Ste Honorine sur groupe U13 / U15 2008/2009
Diplômé BEESAN water-polo depuis 2009
Diplômé DE water-polo depuis 2015
Responsable du water-polo à l'AS Monaco Natation depuis 2013.

MANDAT(S) ASSOCIATIF(S) EXERCÉ(S) :

Référent territorial des officiels de water-polo de la Ligue PACA depuis 2015.
Membre du Cercle de compétences des arbitres et des délégués de water-polo au niveau fédéral.

MOTIVATIONS

Chers membres de la Fédération Française de Natation,

C'est avec enthousiasme et détermination que je me présente à vous en tant que candidat pour représenter tous les officiels au sein de notre fédération. Mon engagement pour le water-polo et la natation et mon désir de contribuer au développement de nos disciplines m'ont conduit à poser ma candidature.

****Mon engagement****

En tant qu'officiel de water-polo, j'ai eu la chance de vivre et de partager ma passion pour ce sport. J'ai officié lors de nombreuses compétitions nationales et internationales dont les Jeux Olympiques de Tokyo 2020 et de Paris 2024 : cette expérience extraordinaire m'a permis de comprendre les enjeux auxquels nous faisons face et l'importance d'une réglementation claire et équilibrée. Mon expérience m'a également appris que le rôle éducatif des officiels est crucial pour garantir l'équité et la sécurité lors des compétitions.

****Mes valeurs****

En tant que professeur d'EPS, je crois fermement en la transparence, le respect et la collaboration. Ces valeurs doivent guider notre action au sein de la fédération. Je suis convaincu que c'est en travaillant ensemble que nous pourrions améliorer notre environnement sportif, garantir la formation continue des officiels et favoriser une reconnaissance accrue de notre rôle.

****Mes priorités****

Si vous me faites confiance, je m'engage à :

- Promouvoir la formation et l'accompagnement des officiels de toutes les disciplines, afin d'assurer une qualité d'arbitrage et de jugement optimale.
- Renforcer la communication entre les officiels et la direction de la fédération pour garantir une meilleure prise en compte de nos préoccupations.
- Encourager la diversité et l'inclusion parmi les officiels, afin de refléter la richesse de notre communauté.
- Travailler sur des initiatives visant à valoriser le rôle des officiels auprès des clubs et des athlètes.

****Ma vision****

Je souhaite une Fédération Française de Natation où chaque officiel se sente valorisé et écouté. Je rêve d'un environnement où notre passion commune pour les disciplines de la natation nous unit et nous permet de grandir ensemble.

Je vous sollicite donc pour votre soutien et votre confiance. Ensemble, faisons de notre fédération un exemple de bonne gouvernance et de dynamisme.

Merci de votre attention et de votre engagement.